

Humanistische Union

Kampagnenauftakt: Verfassungsschutz abschaffen!

07. bis 09. Februar in Hannover

[Kampagnenauftakt: Verfassungsschutz abschaffen!](#)

Vom 7. bis 9. Februar treffen wir uns in Hannover, um die erste bundesweite HU-Kampagne „Verfassungsschutz abschaffen“ gemeinsam zu starten. Alle Mitglieder und HU-Interessierte sind dazu eingeladen. Vorwissen müssen Sie nicht mitbringen – Kommen auch Sie nach Hannover!

Wann? Freitag, 7. Februar bis Sonntag, 9. Februar 2014

Wo? Räume des kargah e.V., Zur Bettfedernfabrik 1, 30451 Hannover; Übernachtungsmöglichkeit im Hotel Schwarzer Bär: Stadtplanlink: <http://bit.ly/1i13bCb>

Kosten: kostenlos für HU-Mitglieder, bei Bedarf können auch Fahrtkosten übernommen werden

Anmeldung: an kampagne@humanistische-union.de oder per Tel.: 030-20450256

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2014/kampagnenauftakt-verfassungsschutz-abschaffen/>
Abgerufen am: 24.04.2024